

Fecha: 01-04-2025

Medio: Las Últimas Noticias Supl.: Las Últimas Noticias Tipo: Noticia general

Título: Eurofarma nombra nuevo gerente general en Chile

Pág.: 20 Cm2: 99,8 VPE: \$548.823

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

Eurofarma nombra nuevo gerente general en Chile

Eurofarma, la multinacional farmacéutica de origen brasileño con presencia en 24 países, nombró al ingeniero Matheus Gulin de Oliveira como nuevo gerente general de su filial en Chile, en reemplazo de Marcela Sabaini. Titulado en la Universidad Estatal Paulista Júlio de Mesquita Filho, en Brasil, Gulin de Oliveira lideró diversos proyectos en importantes

empresas antes de incorporarse a Eurofarma en el año 2019. Ejerció como gerente general en Eurofarma Bolivia, período en el que lideró su operación comercial, impulsó su crecimiento y fortaleció la relación con clientes estratégicos. Sobre Chile, Gulin de Oliveira coordinó el proyecto de in-



tegración tras la adquisición de Medipharm y, posteriormente, encabezó el área de Planificación Estratégica en el marco de la Visión 2027 de la compañía. "Asumo ahora la gerencia general en Chile con el objetivo de continuar cumpliendo con nuestra misión corporativa de brindar acceso a la salud y mejorar la calidad de vida de los chilenos", comenta Gulin.